



### 暑い夏を乗り切ろう! 令和2年度 1学期終業式

8月7日(金) 1学期の終業式を実施しました。

校長先生は、1学期の始まりに話された①時間を守る②人の話を聞く③いろんな事情があってもできるだけ学校に来るということを、1学期を振り返りながら再度お話されました。また、2学期に向け、健康に気をつけ元気に登校できるようにと話されました。



大西校長先生からのお話



夏休みの生活についての諸注意

### 令和2年度2学期が始まりました!

8月7日に1学期の終業式を実施しましたが、短い夏休みも終わり8月17日(月)に2学期の始業式を実施しました。

2学期の開始にあたり校長先生は、コロナウイルスの感染拡大防止の取組を継続すること、8月中の2学期再開ということもあり、熱中症にくれぐれも気をつけることなどについてお話されました。

また、他者を理解することについてもふれられ、仲間同士や先生との関係など人の思いを想像できる人になってくださいと話されました。

### 双方向型オンライン授業の準備を始めました!

再度臨時休業になった場合に備え、オンライン会議システムを用いて本校に合った双方向型オンライン授業を実施できるよう、全教員が双方向型オンライン授業の実施方法について理解するとともに、ハードウェアやソフトウェアについて動作確認を行いました。



機材のセッティングの様子



教員研修の様子



校内で授業配信の様子